BT GA-H110N + Pentium

Beitrag von ,Kazuya9l“ vom 3. Januar 2017, 22:17
Meine Meinung: Gleich einen i3. Wenn das Geld nicht da ist, dann sparen und dann erst kaufen.

Wozu jetzt kaufen, mit Mihe das Ding zum laufen bringen um den Pentium wieder zu
verkaufen und einen i3/i5 zu verbauen?

Zu viel Aufwand meiner Meinung nach.
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